

BURGUND

5. - 9. Oktober 2015 mit Dr. Walter Buder

Eine Region voller Orte mit Geschichte und Charme, landschaftlicher Schönheit und architektonischen Juwelen bis zurück ins Mittelalter. Hier kommen nicht nur Kunstliebhaber sondern auch Genießer der französischen Lebenskunst voll auf ihre Rechnung. Das heißt, dass auch kulinarische Genüsse nicht zu kurz kommen werden. Genießen Sie fünf besondere Tage in einer reizvollen Gegend mit fachkundiger Reiseleitung.

1. Tag Vorarlberg - Ronchamp - Dijon

Fahrt über Zürich - Basel - Mulhouse - Belfort nach Ronchamp. Besichtigung des eindrucksvollen Kirchenbaus Notre Dame du Haut. Weiter vorbei an Besançon nach Dijon. Zimmerbezug. Abendessen.

2. Tag Dijon - Cote d'Or

Wir beginnen am Vormittag mit einer Stadtbesichtigung in Dijon, der Kulturhauptstadt des Burgund. Sie sehen u.a. die bekannte Kathedrale Saint Beknien, der Kartause von Champmol, einem Beispiel großer Tradition des klassischen Burgunds. Mehr als ein halbes Jahrtausend beherbergt Dijon die Kunst der Gewürz- und Lebkuchenherstellung. Genießen Sie in einer der vielen Konditoreien diese süßen Versuchungen. Der Nachmittag führt uns an die berühmte Weinstraße Cote d'Or, wo wir uns natürlich auch eine Verkostung des berühmten Burgunder-Weines nicht entgehen lassen werden. Rückfahrt ins Hotel. Abendessen.

3. Tag Vezeley - Fontenay

An diesem Tag besuchen wir zunächst einen der Glanzpunkte der romanischen Kunst Frankreichs: Vezeley. Ende des 9. Jh. sollen die Gebeine von Maria Magdalena hierher gebracht worden sein. Wegen des großen Andrangs der Pilger wurde im 12. Jh. die Basilika St-Marie-Madeleine gebaut, die heute zu den Weltkulturdenkmälern der UNESCO zählt, ebenso wie die ehemalige Abtei Fontenay, die wir am Nachmittag besuchen werden. Diese gilt als eines der besterhaltenen Zisterzienserklöster Frankreichs. Ebenfalls als „ein Kind“ des hl. Bernhard im 12. Jh. erbaut, erlebte dieses Kloster Blütezeiten (im 14. Jh. 300 Mönche) aber auch tiefe Abstiege bis hin zur Papierfabrik. Rückfahrt ins Hotel. Abendessen.

4. Tag Beaune - Autun

Dieser Tag führt uns zunächst nach Beaune. Die gut erhaltene Altstadt fasziniert durch verwinkelte Gassen und Plätze. Dieser Ort ist vor allem durch sein Hotel Dieu bekannt ist, das ehemalige Armenspital, welches mit seiner Einrichtung Vergangenheit lebendig werden lässt. Das 1443 von Nicolas Rolin entworfene Gebäude im Herzen der Stadt ist ein Meisterwerk der burgundisch-flämischen Kunst. Am Nachmittag besuchen wir die Bischofsstadt Autun mit reizender Altstadt, Hochburg römischer und romanischer Baukunst. Unsere Verehrung gilt natürlich auch den Reliquien des hl. Lazarus in der gleichnamigen Basilika St. Lazare. Rückfahrt ins Hotel. Abendessen.

5. Tag Dijon - Besançon - Vorarlberg

Rückfahrt mit Aufenthalt in der grünsten Stadt Frankreichs – Besançon, einer Stadt voller Kunst und Geschichte. Weiter vorbei an Basel und Zürich zurück nach Vorarlberg. Rückkunft abends.

Leistungspaket:

- Reise im Komfortbus ab/bis Vorarlberg
- 4 Übernachtungen in bewährtem Mittelklassehotel direkt in Dijon
- 4 x Frühstücksbuffet/Abendessen im Hotel
- Zimmer mit Bad oder Dusche, WC, Sat-TV...
- Ausflüge lt. Programm
- Weinverkostung an der Cote d'Or
- Besichtigungen und Führungen lt. Programm
- Eintrittsgebühren
- KirchenBlatt-Reisebegleitung: Dr. Walter Buder, Bregenz

Pauschalpreis: € 595,-

- Einzelzimmerzuschlag: € 95,-
- Trinkgelder für örtliche Leistungsträger
- Nicht-Abonnenten-Zuschlag € 50,-
- Storno- und Reiseschutz: € 50,-
- **Frühbucherbonus bis 15.12.2014: € 50,-**

Info und Buchung

Nachbaur Reisen GmbH
6800 Feldkirch - Illpark
T 05522 74680
E reisen@nachbaur.at
Kontaktperson: Sarah Tremel

Öffnungszeiten:

Mo - Fr 9.00 - 12.30 Uhr
13.30 - 18.00 Uhr
Sa 9.00 - 12.30 Uhr